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REQUERIMENTO Nº           353        /2011 
DE INFORMAÇÕES 

 

“RELATIVAS À DENÚNCIA DE 
AMBULÂNCIAS ANDAREM COM PNEUS 
LISOS (CARECAS), COLOCANDO EM 
RISCO A VIDA DOS MOTORISTAS E DOS 
PACIÊNTES”. 

 
Considerando-se que, este vereador recebeu denúncia através 

do facebook, que algumas ambulâncias estariam circulando com os 
pneus lisos (carecas) colocando em risco as vidas dos motoristas e dos 
pacientes; 

Considerando-se que, o teor da denúncia na íntegra é esta: 
“Querido nobre vereador, representando do povo barbarense venho 
por meio desta nota, para relembrar aos senhores que estamos, 
precisando urgentemente de pneus para as ambulâncias, sendo que 
este veículo serve para nos dar vida, sendo assim, quando usamos 
estes veículos, com estas condições, corremos risco de morte com 
este, pneus tão carecas, a prefeitura tem que ser o exemplo, se a 
polícia apreender, já não temos ambulâncias, o que faremos, desde  
agora agradeço a vossa atenção”; 

Considerando-se que, devemos garantir a segurança dos 
motoristas e dos pacientes que utilizam as abulâncias para serem 
atendidos tanto dentro do municipio, como fora, e segundo fotos em 
anexo, nos causa muita preocupação e medo do que possa acontecer, 
princiapalmente em época de chuva, ou se por ventura necessitar 
urgente de frear o veículo, 

 
REQUEIRO à Mesa, forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando lhes as seguintes 
informações: 

 
 

 
1. Quantas ambulâncias têm no nosso município?  Especificar 

cada uma delas e suas kilometragens. 
2. Quantas delas estão rodando e quantas estão quebradas? 
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3. Quantos kilômetros cada ambulância anda em média por 

dia? 
 

4. Quantas ambulâncias estão com os pneus lisos (carecas) 
como mostram as fotos em anexo? 

 
5. Existem pneus no estoque da prefeitura para troca? Se 

positivo, por que algumas ambulâncias, segundo denúncia, 
estão circulando com os pneus lisos (carecas) colocando em 
risco vidas tanto do motorista como dos pacientes? 

 
6. Se a questão 5 for negativa, expor os motivos. 

 
7. Qual é a empresa fornecedora de pneus para a prefeitura?  

 
8. Qual foi a última troca de pneus de cada ambulância e 

viaturas da saúde? Especificar uma por uma, para que esta 
Casa de Leis possa ter conhecimento do que vem ocorrendo. 

 
9. Outras informações que julgar necessário. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 19 de maio de 2011. 

 
 

 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador- 
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